

Des troupes syriennes avancent sur la périphérie Nord de la province de Deir Ezzor



Caracas, 18 septembre (RHC)- L'armée de la Syrie a traversé aujourd'hui l'Euphrates et elle avance vers la périphérie nord de la province de Deir Ezzor où se trouvent encore des terroristes de l'État Islamique.

L'agence russe Sputnik Novosti a précisé que les renforts d'infanterie et le matériel lourd ont été transférés sur l'autre rive après la création d'un périmètre de sécurité large de 3 kilomètres.

Récemment les troupes syriennes et les milices alliés ont brisé la résistance des extrémistes de l'État Islamique près de l'aérodrome de Deir Ezzor et elles ont démantelé le siège mis à cette base aérienne en janvier.



Radio Habana Cuba